
2019	年度	第2	回 成人クラス教員早朝会議 議事録	
日時: 6月15日	9時30分～	
場所: 349	イベントルーム	
出席: 成人教員： 後藤、佐藤、甲田、金尾、	
   		 役員： スアレス、雨宮、浦田（敬称略）	
	

1. 今回の成人クラス４編成の経緯と説明 	
2. 教員代表の後任 	
3. 成人５、中村先生の後任 	
4. 成人１、２学期からのアシスタント 	

	
時間の都合上２の議題より進行。 	
	
２）成人クラス５の担当教員が家庭の都合により１学期を持って退職され為、後任を決め

る必要があり、教員年数最長の甲田先生に引き継いで頂くこと決議された。 	
	
３）成人５のクラス新任として、先週面接したワーキングホリデービサを所持した日本人

の応募者に成人５と成人１の見学に入っていただき、成人５での教員を希望されるか成

人１のアシスタントを希望されるか感想を聞く予定。 	
	
４）成人１のアシスタントはもし一柳さんが成人５の教員で入ることが可能である場合は

引き続き現成人１アシスタントのソープさんに入っていただくことで了解を得た。 	
	
１） 	今回の成人クラス４構成の提案は 4 クラス体制が実質的に可能であるかどうかの相談をする

ことが目的であった。理由はセンターの赤字であるが、偶然時期が重なった産休の教員を考慮

した上で持ちかけた議題であったが、これは解雇に当たるものではないかとの誤解が生じた。会

議の前に産休予定の教員と役員間で話があり同意を得た上で会議に議題をあげた。教員より

資料不足を指摘されたが、出産という個人的な理由があった為、議題書に詳しく書くことが出来

なかった。会議でコミュニケーションの場として意見交換を目的に議題としてあげたが、提案とい

う言葉が決議すべき内容である事感じた為、進め方が無理矢理に感じた。今後会議に議題を

挙げる場合は、数週間前に必要な調査、書類をまとめた上で議題書をつくるよう教員より要請が

あり役員は同意した。	
	
	
	


